

AUFTAKT DER VOLTIGIER TROPHY SÜD IN OFFENBURG

Saisonauftritt mit Spitzensport bei den baden*classics* in Offenburg

Zu einer für die Voltigierer ungewöhnlichen Jahreszeit startet die kommende Voltigiersaison in Deutschlands Süden: Bereits am **6./7. Februar** treffen sich sechs Spitzengruppen in der Ortenau. Bei den **baden*classics*** findet der Auftakt der neu ins Leben gerufenen Voltigier Trophy Süd statt.

Bei dem Wettbewerb handelt es sich um einen - für Voltigiergruppen hoch dotierten - Kürwettbewerb mit zwei Durchgängen. Anreisen werden sechs Spitzenteams aus Deutschland und dem benachbarten Ausland. Unter anderem werden die **Vize-Europameister** aus Lütisburg (Schweiz) mit am Start sein. Auch die **französischen Meister**, Écuries de la Cigogne, sowie die **Deutschen Vizemeister**, das Team Bleyer aus Köln, werden in der Messe Offenburg an den Start gehen. Daneben konnten die Organisatoren das Team des RC Wildegg für die Trophy begeistern, damit steht nun auch ein **österreichisches Spitzenteam** auf der Startliste. Als baden-württembergische **Lokalmatadoren** werden das Team des Pegasus Mühlacker sowie das Team Masterhorse aus Leonberg mit dabei sein - für spannende und hochklassige Wettbewerbe ist also gesorgt!

Erfreulich ist auch, dass die Voltigiergruppen von den Organisatoren höchst **attraktive Startzeiten** zugesprochen bekamen. Jeweils vor dem Finalspringen, am Samstagabend sowie am Sonntagmittag werden die Gruppen ihre Küren präsentieren. A propos **Springreiter**: Teilnehmer aus 16 Nationen werden am Start sein und sorgen ebenfalls für internationales Flair in den Hallen!

Wer noch rechtzeitig bis **20. Januar 2010** Karten bestellt, kann diese zu **vergünstigten Konditionen** beziehen. Außerdem gibt es noch die Möglichkeit für Voltigiergruppen, über ein **Gewinnspiel** Karten zu erhalten.

Offenburg ist der Auftakt einer **Turnierserie** mit zwei weiteren Stationen, welche am 24./25. April in Leonberg sowie am 12./13. Juni in Henau (bei St. Gallen/Schweiz) ausgetragen werden. Schirmherrin der Trophy ist **Frau Ulrike Rieder**, internationale Voltigierrichterin, Gründerin des Voltigierzirkels, Trägerin des Bundesverdienstkreuzes sowie des Deutschen Reiterkreuzes in Silber. Gemeinsam mit den Organisatoren möchte sie mit der Voltigier Trophy Süd den Voltigiersport fördern und weiter ins Licht der Öffentlichkeit rücken.

Alle Informationen zur Tour und zum Tour-Auftakt in Offenburg unter **www.voltigier-trophy-sued.de**.



Das Team Masterhorse 2009 mit einer Schauvorführung bei den baden*classics*.
Fotograf: Thorsten Dauer